



Côte d'Azur | Code11
INTERNATIONAL

8 Pièces

270 m²

Réf. CA9-953

6 800 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Située à proximité immédiate du village de Gassin, classé parmi les plus beaux de France, cette villa d'exception entièrement rénovée, au design élégant et contemporain bénéficie d'un emplacement rare, en bordure d'une zone naturelle protégée. Elle offre un cadre de vie paisible et confidentiel, tout en permettant un accès immédiat aux lieux emblématiques du Golfe de Saint-Tropez, tels que les plages de Pampelonne et la célèbre place des Lices, située à seulement dix minutes. Conçue avec des matériaux nobles et des finitions haut de gamme, la propriété déploie environ 265 m² de surface ...

Located just a stone's throw from the village of Gassin, ranked among the most beautiful in France, this fully renovated exceptional villa, featuring an elegant and contemporary design, enjoys a rare location on the edge of a protected natural area. It offers a peaceful and private lifestyle while providing immediate access to the iconic sites of the Gulf of Saint-Tropez, such as the beaches of Pampelonne and the famous Place des Lices, just ten minutes away. Crafted with noble materials and high-end finishes, the property spans approximately 265 m² of living space, enhanced by a clean ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Côte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Côte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

